

Aude de Marcellus voit la vie en rose



Artiste-peintre originaire de Grenoble et parisienne d'adoption, Aude de Marcellus présente, du 6 octobre au 7 novembre, une exposition d'aquarelles et d'huiles sur toile intitulée "La vie en rose".

Passionnée par le dessin, Aude de Marcellus expose dès 1995 après des études à l'école nationale des beaux-arts de Paris. Aujourd'hui soutenue par la Fondation Guerlain, l'artiste livre une création basée sur une réflexion

autour de la vie. "Le nom de l'exposition est assez ironique. C'est une manière d'optimiser la vie qui n'est pas toujours très facile", précise-t-elle. Au final, les toiles de l'exposition, teintées d'espoir, reflètent l'optimisme avec lequel Aude de Marcellus aborde l'existence, la condition de la femme et les gens qui l'entourent. Une peinture située aux frontières de la réalité, entre rêve et poésie.

14 | Épernay lejournal septembre 2003



Bulles, 2003
Huile sur toile, 81X65 cm



La maison suspendue de X.C., 2001
Huile sur toile, 41X33 cm



Mes gants Mappa, 2001
Aquarelle, 41X31 cm

→ A NOTER

AUDE DE MARCELLUS
EXPOSITION DE PEINTURES
"LA VIE EN ROSE"

Du 6 octobre
au 7 novembre 2003
au foyer
du Théâtre
Gabrielle-Dorziat

Entrée libre

Épernay lejournal septembre 2003 |